

Leçons sur l'Âge de l'Église de Laodicée

Partie 1 :

Introduction et révision :

Nous allons commencer notre étude du dernier âge des sept âges de l'église. Nous vivons dans le dernier âge en ce moment même. Cela signifie qu'il n'y aura pas d'autre âge de l'église à venir après celui-ci. Quand cet âge-ci sera terminé, l'Épouse sera partie!

- Cet âge est le plus mauvais et le plus trompeur de TOUS les autres âges!
- Savez-vous quel est le DERNIER âge de l'église? L'Âge de l'Église de Laodicée
- Nommons les 7 âges de l'église dans l'ordre : Éphèse, Smyrne, Pergame, Thyatire, Sardes, Philadelphie, Laodicée
- Pouvez-vous donner le nom des messagers, dans l'ordre? Paul, Irénée, Martin, Colomba, Luther, Wesley, Frère Branham

Leçon 1 :

- Cet âge a chevauché et commencé vers le début du vingtième siècle, en 1906 apr. J.-C. Nous ne connaissons pas la durée qu'aura cet âge, mais en juin 1933, Frère Branham a eu sept visions d'affilée de sept événements de première importance qui se produiraient avant la venue du Seigneur. La plupart d'entre eux se sont déjà accomplis!

Lisons dans le Livre des Âges de l'Église, à la page 315.

Or, l'âge dans lequel nous vivons maintenant sera très court. Les événements vont se dérouler très rapidement.

- Eh bien, comment savons-nous qui était chacun des messagers de chaque âge de l'église? Frère Branham nous l'a dit
- Comme nous l'avons dit auparavant, ce n'est pas n'importe qui qui peut nous dire qui étaient ces messagers des sept âges de l'église. Ce n'est pas n'importe qui qui peut nous dire ce que sont tous les autres mystères et les choses qui ont été révélées pendant les Sept Âges de l'Église et la série des Sept Sceaux.
- Il fallait que ce soit révélé par un certain messager-prophète qui allait venir dans ce dernier âge! Frère Branham nous a donné tous les outils et les informations dont nous avons besoin pour savoir exactement qui est ce messager pour ce dernier âge.

- Il fallait que ce soit le prophète de Malachie 4 et celui d'Apocalypse 10.7. Frère Branham nous enseigne qu'il s'agit de la même personne.

...ce messenger-prophète d'Apocalypse 10.7 sera le même que celui de Malachie 4.5-6...

Exposé des Sept Âges de l'Église, p. 318

- Commençons par lire le premier verset de la lettre que Jean a reçu l'ordre d'écrire à cet ange de l'église de Laodicée.

Lisons Apocalypse 3.14.

Écris à l'ange de l'Église de Laodicée : Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu :

- Maintenant, nous venons d'apprendre qu'il fallait que cet ange soit celui de Malachie 4 et d'Apocalypse 10.7.

Premièrement, ce messenger sera un prophète. Il aura la fonction de prophète. Il aura le ministère prophétique. Ce ministère sera solidement fondé sur la Parole, car, lorsqu'il donnera une prophétie ou qu'il aura une vision, elles seront toujours "axées sur la Parole" et elles s'accompliront TOUJOURS. Il sera authentifié comme prophète par l'exactitude de ses prophéties. La preuve qu'il est prophète se trouve dans Apocalypse 10.7 : "Mais qu'aux jours de la voix du septième ange, quand il sonnerait de la trompette, le mystère de Dieu s'accomplirait, comme Il l'a annoncé à Ses serviteurs, les prophètes." Exposé des Sept Âges de l'Église, p. 316

- Amen! Tout le mystère de Dieu s'accomplirait. Quand? Aux jours de la **voix**! Tous ces mystères qui avaient été cachés pendant toutes ces années seraient divulgués aux jours de la **voix**.

Chantons Apocalypse 10.7.

- Nous écoutons la **voix**, n'est-ce pas? Certainement que nous l'écoutons! Nous écoutons cette **voix** emmagasinée sur les bandes! Frère Branham a dit, sur la bande *My Commission* 51-0505, par. 40 : "...je suis la Voix de Dieu pour vous."

- Par la révélation et la grâce que le Seigneur nous donne, nous savons que ce septième ange messager est Frère Branham!
- Est-ce que quelqu'un sait quand le Seigneur a envoyé Frère Branham, qu'il est né ici, sur la terre? Le 6 avril 1909.
- Où est-il né? Burkesville, Kentucky

Maintenant, la deuxième partie du verset 14.

...Voici ce que dit l'Amen, le témoin fidèle et véritable, le commencement de la création de Dieu :

- Vous souvenez-vous de Qui ceci parle? Jésus! Il veut que nous sachions qu'Il EST DIEU! UN SEUL Dieu d'un bout à l'autre des sept âges de l'église.

Avant de nous révéler les caractéristiques du dernier âge, Il nous montre une dernière fois Sa Divinité suprême et pleine de grâce. C'est ici la révélation capitale de Lui-même.

Exposé des Sept Âges de l'Église, p. 323

- Ce sera la révélation capitale de Lui-même. Écoutons attentivement pendant que Frère Branham explique cela.

Lisons Apocalypse 3.14.

L'"Amen" est le "Dernier". Il est apparu tout au long, et tout, mais voici que dans le dernier âge de l'église, il est dit : "Je suis... Voici la fin, Je suis le Dernier."

Maintenant, pour montrer qu'il était aussi le "Premier", et c'est ce qu'il était en effet, Il est "le commencement de la création de Dieu". Oh! Le saisissez-vous? Voyez? Comment Dieu pourrait-Il être créé s'Il est un Esprit? Comment est-ce possible? Il est—Il est Éternel! Il n'a jamais été créé, Il ne sera jamais créé, parce qu'Il était Dieu dès le commencement. Mais Celui qui est "le commencement de la création de Dieu", c'était Jésus-Christ quand Il a été manifesté, quand Dieu a vécu en Lui. Il est la création de Dieu! Oh! la la! Voyez : "Le Premier et le Dernier, l'Amen, le commencement de la création de Dieu." Quand Dieu S'est créé un corps, Il est descendu et y a vécu, c'était là le commencement de la création de Dieu.

Voyez? Oh, n'est-Il pas merveilleux? 60-1211E — L'Âge de l'Église de Laodicée, par. 108-109

- Ouah! Jésus était le commencement de la création de Dieu. Dieu fait chair et habitant parmi nous. Et maintenant, Il vit en nous!

Partie 2 :

Introduction et révision :

Aujourd'hui, nous allons poursuivre notre étude du dernier des sept âges de l'église.

- Quel est le dernier âge de l'église? Laodicée
- Qui est le messager? Frère Branham
- Quelles en sont les dates? 1906-maintenant

Leçon 2 :

Lisons Apocalypse 3.14-22.

- Ouah, c'est tout un message pour cet âge de Laodicée!
- Est-ce que quelqu'un sait ce que signifie le mot Laodicée? Tiède, ce qui signifie que ce n'est ni froid ni chaud.
- La ville de Laodicée, qui signifie aussi "les droits du peuple", était une ville où il y avait des tremblements de terre, et les tremblements de terre l'ont finalement détruite. Il y a de nombreuses caractéristiques de cette ville d'Asie Mineure qui sont un type de l'âge de Laodicée dans lequel nous vivons maintenant. Vous pouvez en lire davantage sur ces caractéristiques dans l'Exposé des Sept Âges de l'Église, p. 311-314
- Dans tous les autres âges, nous lisons que Jésus a donné un éloge à chaque âge. Il leur a dit quelque chose de bon qu'ils avaient fait ou à quoi ils s'en étaient tenus. Mais Il n'a pas donné d'éloge du tout à cet âge de Laodicée. Il lui a seulement fait un reproche et une réprimande.

Lisons Apocalypse 3.15-16.

Est-ce là un éloge? C'est une réprimande à cet âge de Laodicée impie, le pire de tous. Tous les autres, malgré les tourments et tout ce qu'ils ont dû subir : ils n'avaient rien, ils étaient pauvres, ils erraient çà et là, vêtus de peaux de brebis et de peaux de chèvres, dénués de tout, sciés, brûlés vifs, donnés en pâture aux lions, et tout — et malgré tout, ils ont gardé la Foi. Et cet âge-ci est "riche, il n'a besoin de rien", il a tout, mais c'est une prostituée! C'est vrai.

Maintenant, nous avons une leçon très importante, j'espère que le Seigneur nous aidera. Il—Il a dit : "Parce que tu n'es ni bouillant, ni froid, tu es tiède."

C'est comme du lait, vous voyez. Du bon lait froid, c'est bon. N'est-ce pas? Du lait chaud, c'est bon pour vous. Mais du lait tiède vous ferait vomir.

60-1211E — L'Âge de l'Église de Laodicée, par. 114-116

- L'église de Laodicée (pas la véritable église-Épouse) s'est complètement éloignée de la Parole de Dieu, mais les gens prétendent qu'ils L'ont. L'ont-ils? Non! Ils sont tièdes, et pour cette raison, Dieu vomira cette fausse église de Sa bouche. Comme Frère Branham l'a dit, du lait tiède vous ferait vomir.
- D'où sort la Parole de Dieu? Oui, de la bouche même de Dieu. Il utilise une Voix en ce dernier jour pour critiquer violemment l'église tiède de Laodicée qui prétend avoir la Parole de Dieu.

La Parole est laissée de côté, et c'est pourquoi Dieu dit : "Je m'oppose à vous tous. Je vous vomirai de Ma bouche. C'est fini. Tout au long des sept âges, Je n'ai rien vu d'autre que des hommes qui mettent leur propre parole au-dessus de la Mienne. C'est pourquoi à la fin de cet âge-ci, Je vous vomis de Ma bouche. C'est terminé. Maintenant, effectivement, Je vais parler. Oui, Je suis ici, au milieu de l'Église. L'Amen de Dieu, fidèle et véritable, va Se révéler, et CE SERA PAR MON PROPHÈTE." Oh oui, absolument.

Exposé des Sept Âges de l'Église, p. 330

- Quelle voix Jésus va-t-Il utiliser? La voix d'Apocalypse 10.7, Frère Branham

Lisons Apocalypse 3.17.

- Maintenant, Frère Branham nous dit que les gens de l'église de Laodicée ici, ils parlent comme s'ils étaient la bouche même de Dieu. Mais le sont-ils? Non!
- Il a dit : "Parce que tu dis..." Ils disent qu'ils sont riches spirituellement et qu'ils ont tout ce dont ils ont besoin, mais Jésus dit qu'ils sont malheureux, misérables, pauvres, aveugles et nus spirituellement. Ils n'ont rien!

Lisons Apocalypse 3.18.

- Il leur dit quoi faire. Venez à moi et achetez ces choses. Vous ne les avez pas, spirituellement, comme vous dites les avoir. Il dit aussi : "un collyre pour oindre tes yeux" afin que tu voies. Un collyre, qu'est-ce que c'est? Écoutons attentivement ce que Frère Branham dit...

Voyez, c'est étrange que ces docteurs en théologie n'avaient rien de tout ça, n'est-ce pas? Ils avaient beaucoup de parfum, ils avaient beaucoup de théologie. Mais il leur fallait un collyre, le Saint-Esprit de Dieu, pour masser leurs yeux afin qu'ils soient dans l'attente de la venue du Seigneur, qu'ils regardent la Bible, qu'ils regardent la Parole. Ils savent parfaitement comment dire "ahhh-men". Ils avaient le parfum, ils avaient toutes les huiles. Mais : "Il leur fallait le collyre", a dit le Seigneur. Il a dit : "Il vous faut un peu de collyre pour

ouvrir vos yeux, ça leur permettra de s'ouvrir." 60-1211E — L'Âge de l'Église de Laodicée, par. 191

- Le collyre, qu'est-ce que c'est? Le Saint-Esprit

Lisons Apocalypse 3.19.

- Il leur dit de se détourner de leurs voies et de se REPENTIR! Tout comme Jean-Baptiste l'a fait en son jour. Il s'est écrié : "Repentez-vous!" Il n'y a pas d'autre moyen que de confesser que vous avez tort et de vous repentir.

Lisons Apocalypse 3.20-22.

Ceci est l'une des déclarations les plus frappantes que j'aie jamais vues dans le Nouveau Testament. Je veux que vous remarquiez : "Je me tiens à la porte et Je frappe." Ceci est généralement utilisé comme citation pour lancer l'appel aux pécheurs. N'est-ce pas? Nous disons aux pécheurs : "Jésus est à la porte, et Il frappe." Mais ici, Il frappe à la porte de l'église, car Il marchait autrefois avec eux, mais (à cause de leur organisation, leur mondanité et leur froideur) ils L'avaient mis dehors. Il est à l'extérieur de l'église.

Maintenant, alors que nous terminons, souvenez-vous, dans le premier des âges de l'église, Il marchait au milieu des sept chandeliers d'or (N'est-ce pas?), les sept âges de l'église. Et ici, à la fin, on Le retrouve à l'extérieur de quelle église? Celle de Laodicée, l'église de Laodicée. À l'extérieur, ils L'avaient mis de-...mis dehors. Eh bien, Il se tenait à l'extérieur et cherchait à revenir à l'intérieur. Quel triste spectacle! Le Sauveur du monde, qui se tient à l'extérieur de l'église qu'Il s'est acquise par Son propre Sang. 60-1211E — L'Âge de l'Église de Laodicée, par. 222-223

- Quel triste spectacle! Jésus qui est mis à la porte de Sa propre église, alors qu'Il frappe, essayant de revenir à l'intérieur.
- Mais il y a une récompense pour ceux qui vainquent tout le mal et les séductions de cet âge-ci. La récompense pour les vainqueurs est de s'asseoir avec Jésus sur Son Trône! Quelle récompense! S'asseoir avec Jésus sur Son Trône!
- Une dernière chose avant de terminer. Est-ce que quelqu'un sait ce qui est arrivé après que Frère Branham a fini de prêcher la série des Sept Âges de l'Église? L'Ange du Seigneur est descendu et a dessiné les âges de l'église sur le mur du Branham Tabernacle. Ils ont été dessinés exactement comme Frère Branham les avait dessinés.

Et, au fait, quelqu'un a-t-il déjà écouté ces bandes, sur les âges de l'église? La dernière fois, j'ai dessiné ces âges, là, sur le tableau noir, le Père Céleste sait que c'est vrai, quand j'ai terminé ça au mieux de ma connaissance, sous l'inspiration que Dieu m'avait donnée, cet Ange du Seigneur que vous voyez sur la photo (beaucoup ont vu cette photo, n'est-ce pas,

cette Lumière?), Elle est descendue là, dans la salle, devant environ trois cents ou quatre cents personnes, Elle est allée là, le long du mur (comme une Lumière, comme ça) et a Elle-même dessiné ces âges de l'église. Nous étions tous là à La regarder, on La regardait dessiner le premier âge de l'église, le deuxième, le troisième, le quatrième, le cinquième, le sixième et le septième. 63-0116 — Le messager du soir, par. 63

- Quelle confirmation. Que l'Éternel soit loué! Nous suivons le Message du septième ange messenger, et ce Message nous préparera pour l'Enlèvement et pour la venue de notre Seigneur Jésus-Christ.